

Question écrite du 7 mars 2018 de M. Jean-Luc von Arx: «Quelles sont les procédures de justice qui sont en cours impliquant la Ville de Genève et quels sont les coûts de fonctionnement (avocats, ressources humaines et frais de justice)?»

Le Conseil administratif peut-il nous fournir:

- la liste des procédures en cours pour chaque département de la Ville, contre quelles entités, sur la base de quels différends, procédure engagée quand, par qui et pour quels montants estimés (enjeux);

ainsi que les précisions et explications:

- à combien se montent, à ce jour, les coûts relatifs à chacune de ces procédures;
- observe-t-on une augmentation des requêtes en justice contre la Ville de Genève?